



RECUERDO AL 2005

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

**El Museo de los
Juegos, en un mes**

 El Museo de los Juegos Mediterráneos Almería 2005 que se ubicará en un espacio de la Biblioteca de la Universidad de Almería estará listo “en un mes”, aproximadamente. La iniciativa se presentó hace otro tanto, pero aún no se ha podido habilitar este espacio en el campus. Además, se quiere hacer coincidir con la celebración de la Comisión Liquidadora del Comité Organizador de los Juegos, el COJMA, que se disolverá definitivamente tras ese encuentro.